文責 1学年主任 笠井 邦子

ONE HEART RED

学年だより「ONE HEART RED」

皆さんを中学校に迎えるのにあたり、どんな学年にしたいのか考えました。そこで、3年後の卒業の時の皆さんを想像し、「この学年でよかった。」「押原中学校でよかった。」と思える人になって欲しいと思いました。そのためには、嬉しい時も、悲しい時も202人全員で、心を一つ(ONE HEART)にして、どんな事も、がんばれる学年になって欲しいです。そして、皆で力を合わせ、色々なことを乗り越え、卒業しても一生付き合える仲間になってください。そんな思いを込めて学年だよりの題名を ONE HEART REDにしました。

入学式から3週間の様子

4月7日(金)に入学式が行われました。皆さんは、緊張しつつも、しっかりとした足取りで入場し、呼名されるとよい返事ができました。特に全員が、そろってきれいな礼をする姿は、凛々しくて立派でした。ま





た、古屋正樹校長先生から「一生懸命がんばれる人になりましょう。」というお言葉をいただき、一人一人が中学校生活への決意を持てたと思います。この気持ちを忘れず、皆で3年間がんばっていきましょう。

入学式後は、校舎巡りや新入生オリエンテーションがあり、校舎内の使い方を学んだり、先輩方が、生徒会活動について説明をし





てくれました。また、給食、清掃、係活動、学級掲示物作り等、学級活動が始まりました。この数日で、お互いの仲も深まり、皆で、声かけをしながら、協力している姿が多く見られ嬉しくなります。担任の先生方も、「だいぶ自主的に動けるようになっていて、頼もしいで



す。」と言ってくれています。最後には、「この学級で良かった。」と言えるように、今の自主的な気持ちを継続して、学級を創って





いきましょう。

さらに、学年でも、学年生徒会執行部が発足され、「この学年をどんな学年にしたいか?」という執行部からの問いかけをもとに、話し合いが行われました。どの学級も、さっと、班ごとに丸くなって真剣に話し合う様子に感心しました。皆さんからは、「協力できる学年」「明るい学年」など、多くの意見が出ました。これからの3年間が楽しみです。

さて、皆さんは、入学した時に新入生と呼ばれました。しかし、この3週間の学びを経て、今は、1年生と呼ばれ、いよいよ押原中学校の一員となります。周囲の方々から支えていただきながら、先輩方の背中を追いかけて、思い切りがんばってください。先生方も全力で皆さんをサポートします。





保護者の皆様へ

入学式から3週間が経ちました。生徒たちは、授業に真剣に取り組み、給食、清掃、係活動にと一生懸命です。初めてのことばかりですが、明るく積極的な姿が多く見られ、嬉しく思います。生徒たちは、「中学校は忙しいけれど、楽しい。」とか「友達がたくさんできて嬉しい。」などと話をしてくれます。この気持ちが継続できるよう支援していきたいと思います。よろしくお願い致します。何か心配ごと等がありましたら、遠慮なく、ご連絡ください。

5月の予定						_
B	A	火	水	木	金	Ŧ
	1 きずなの日 地区別集会 部集会 委員会集会	Z 授業参観 PTA総会 学年総会	3	4	5	6
7	8 心電図検査	9 集金日①	10 中巨摩春季 教育研究会	11 集金日②	12 集金日3	13
14	15	16 宿 野	17 宿 <u>鲜</u> 智	18	19 眼科镜診	20 有価物回収
21	22 第 1 回生徒 総会	23	24 到達度検査 (中間)	25 耳鼻科検診	26	27
28	29 学 校開 放日 ~2日	30	31			